

学生が地域との連携を目指す町家プロジェクト

町家キャンパス

町家プロジェクトのスタート

2012年4月、市街地にある町家を借り受け、学生が継続的に使用できる拠点とした。
20名程度の学生が、週1回町家に集まり、市民と意見交換しつつ、活動の方向性を模索してきた。



活動拠点

地域でのイベントに参加

町家キャンパスを地域との交流拠点として、
学生が地域のイベントへ積極的に参加。

地域



授業

長浜まちづくり 魅力発見発信プロジェクト



自主活動グループの立ち上げ

Entrance to Science

身近な科学の楽しさを伝える講座を開催し
地域交流を深めよう！というグループ。
隔月で色をテーマにした講座を開催。
2013年 4月「白の科学」、
6月「紫の科学」、8月「青の科学」

科学



iGEM Biwako Nagahama

合成生物学の世界大会「iGEM」へ挑戦
するためにスタートしたプロジェクト。
2013年10月に香港で開催されたアジア
大会に初出場し、銅メダルを獲得。



今年度も様々な活動を展開



地域の方から見た町家プロジェクト



博物館通り商店街 前理事長
羽瀨久晃さん
私たちと一緒に活動した長浜での経験が、学生の成長の一助となればと思います。彼らが育っていく姿を近くで見られるのは嬉しいことです。



長浜まちづくり株式会社
吉井茂人さん
いつも本音をぶつけ合って熱心に議論している姿に感心しています。町のために若い人たちが活動してくれることは、町に住む人たちにも良い刺激です。



株式会社 黒壁
廣西佑羽子さん
自分たちの自由な時間を費やして、地域に有益な価値を生みだそうと活動する姿に感心しています。町中のイベントにもどんどん関わってほしいと思います。